

Política de transición de la atención médica

Queremos asegurarnos de que la transición de nuestros pacientes de la atención médica pediátrica/adolescente a la atención médica para adultos sea fluida. En este proceso, trabajamos con pacientes y familias para prepararlos para el cambio de un modelo “pediátrico” de atención médica, donde los padres y cuidadores toman la mayoría de las decisiones, a un modelo “adulto” de atención médica, donde los pacientes adultos jóvenes son responsables de tomar decisiones. Es importante saber lo siguiente:

- A medida que nuestros pacientes entran en la adolescencia, parte de sus visitas será a solas con su proveedor. Esto es para ayudarlos a ser más independientes respecto de su propia atención médica.
- Cuando nuestros pacientes cumplen 18 años, se convierten en adultos según la ley y se los considera capaces de tomar decisiones sobre su atención médica. Respetamos que muchos pacientes opten por que sus familias sigan ayudándolos a tomar decisiones médicas. Sin embargo, solo podremos compartir información médica personal con familiares si el paciente da su consentimiento.
- Los jóvenes con necesidades especiales de atención médica pueden necesitar más tiempo para realizar la transición a la atención médica para adultos. Podemos ayudar a los padres a encontrar más información sobre la tutela, según sea necesario.

El equipo de atención ayudará a los adolescentes y las familias a prepararse para la transición a un proveedor de atención médica para adultos, generalmente **antes de los 22 años**.

Ayudaremos a encontrar un proveedor de atención médica para adultos y analizaremos con esa persona la información médica y las necesidades únicas de nuestros pacientes.

No dude en comunicarse con nosotros si tiene alguna pregunta o inquietud. Consulte la información de contacto a continuación.

Su equipo de atención médica:

Número de contacto: